

“Petro necesita parecerse más a Lula”: Mauricio Cárdenas sobre la industria petrolera

El exministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, aseguró que no debe descuidarse el negocio petrolero.



Mauricio Cárdenas propuso no desistir en la exploración y producción de hidrocarburos. FOTO: Cortesía

25 de octubre de 2023

El exministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas Santamaría, aseguró que el presidente Gustavo Petro “necesita parecerse más a Lula”, refiriéndose a Luiz Inacio Lula da Silva, presidente de Brasil, quien sin descuidar la protección del medio ambiente y la lucha contra el cambio climático sin descuidar la explotación petrolera.



Empresas

Ecopetrol ya no planea aumentar la producción de hidrocarburos y reducirá su inversión

Durante la VI Cumbre de Petróleo, Gas y Energía que se realiza en Cartagena, Cárdenas enfatizó en que el país necesita a la industria de hidrocarburos para generar ingresos y así resolver el problema de emisiones porque está en la deforestación. “Si marchitamos esta industria nos quedamos sin el pan y sin el queso porque no habría suficientes ingresos y al mismo tiempo quedaríamos con el problema de emisiones”.

De acuerdo con sus cálculos, la transición energética costaría 21.000 millones de dólares al año, lo que representa el 7% del PIB. Por lo que se necesitan los recursos de la industria petrolera para lograrlos.



Cumbre del Petróleo y Gas · 25 oct. 2023

@PetroleoyGasCo · [Seguir](#)

En respuesta a @PetroleoyGasCo

De acuerdo con @MauricioCard, algunos de los riesgos de transición



Te puede interesar



A la campaña de Luis Pérez se le unieron tres candidatos a la Alcaldía de Medellín; dos de ellos no llegan al 1 % en las encuestas



Un cuadro de Joan Miró fue vendido por 20.7 millones de euros



Empresa señalada de ser segunda vuelta en Bogotá y qué tiene que pasar el 29 de octubre para que eso suceda?



Millonarios empató, Junior ganó y Bucaramanga perdió en el desarrollo de la fecha 19 de la Liga Betplay-2



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Derrota en fútbol, tres finales en boxeo y medallas en ciclismo, balance de este jueves para Colombia en Chile



Nacional venció a Alianza Petrolera con un fútbol que sabe mejor



Con cientos de policías intensifican búsqueda de sospechoso del tiroteo que dejó 22 muertos en Estados Unidos



Universidad paisa está entre las mejores de América Latina con maestrías en administración de empresas



Líderes de la Unión Europea acordaron pedir corredores humanitarios en la Franja de Gaza

son:

- 1 Pérdida de ingresos públicos y externos.
- 2 Cambios en las preferencias y patrones de consumo al enfocar nuestra economía en un país agrícola.

#CumbrePetróleoGasYEnergía



Cumbre del Petróleo y Gas
@PetroleoyGasCo · Seguir

"En un país como el nuestro, mientras exista la demanda mundial, este sector no debe ser el que contribuya a la disminución de las emisiones cuando el verdadero problema está en la deforestación": @MauricioCard.

#CumbrePetróleoGasYEnergía



10:17 a. m. · 25 oct. 2023 desde Cartagena, Colombia



3



Responder



Compartir

[Leer más en X](#)

El exministro dijo que **el mundo va a seguir necesitando petróleo por 15, 20 o 30 años más**, así que Colombia no puede desaprovechar los recursos existentes y que el Gobierno debe entender que esto no tiene que ir en contra del cuidado del medio ambiente ni de la lucha contra el cambio climático.



Economía

La transición energética será muy cara: costará 21.000 millones de dólares al año

En este mismo escenario, Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, insistió en que **“nunca hemos dicho que vamos a terminar o constreñir el negocio principal de los hidrocarburos**, en la protección del negocio está la riqueza para la transformación energética que necesita el país, el principal generador de recursos va a seguir existiendo de manera responsable, sólida y contundente, le apostaremos a la transición pero de manera responsable”.

Sin embargo, el Gobierno Nacional no ha dado su brazo a torcer en el otorgamiento de nuevos contratos de exploración de hidrocarburos que viene pidiendo la industria para aumentar las reservas, que por ahora dan para 7,1 años en petróleo y

7,5 años en gas.

 **Andrés Camacho M.** [@andrescamachom_ · Seguir](#)

El Gobierno Nacional sigue dando las condiciones necesarias para garantizar la exploración de energéticos en el desarrollo de una ruta gradual y equitativa de la Transición Energética Justa. Hemos definido con la [@ANHColombia](#) la extensión de plazos y la reactivación de los... [Mostrar más](#)



10:52 a. m. · 24 oct. 2023

135 Responder Compartir

[Leer 8 respuestas](#)

 Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

 **Olga Patricia Rendón Marulanda** [Seguir Periodista](#)

Para seguir leyendo

UN DÍA COMO HOY



[Anterior](#) [Siguiente](#)

Un día como hoy 27 de octubre

Las portadas de Un día como hoy hace 20 y 50 años.

hace 45 minutos 

El dólar completó cinco jornadas a la baja y alcanzó los niveles de hace tres semanas

Durante jornada, la divisa se acercó a la barrera de los \$4.100 y tocó un precio mínimo de \$4.120,10 con un máximo de \$4.179,99.





La economía estadounidense sigue mostrando fortaleza a pesar del contexto de altas tasas de interés de la Reserva Federal. Foto: Archivo

26 de octubre de 2023

El precio del dólar terminó la sesión de este jueves cayendo por quinta jornada consecutiva y volvió a romper a la baja la barrera psicológica de los \$4.200, luego de conocerse los datos preliminares del Producto Interno Bruto, PIB, de Estados Unidos en el tercer trimestre del año.

La moneda estadounidense cerró este jueves con un precio promedio de \$4.155,05, ubicándose \$46,48 por debajo de la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para hoy está en \$4.201,53. Durante jornada, la divisa se acercó a la barrera de los \$4.100 y tocó un precio mínimo de \$4.120,10 con un máximo de \$4.179,99.

Cabe señalar que **la divisa estadounidense ya había bajado de los \$4.200 en la sesión de ayer y alcanzó un mínimo de \$4.185.** Este jueves terminó la sesión en el mercado spot con un precio de \$4.128,8.



Economía

No queda nadie en la Creg para tomar decisiones en energía y gas

La economía estadounidense sigue mostrando fortaleza a pesar del contexto de altas tasas de interés de la Reserva Federal. El PIB del país norteamericano creció 4,9% en los tres meses terminados en septiembre. La cifra fue superior a las expectativas de los analistas encuestados por Reuters y Bloomberg, que esperaban un aumento de 4,2%.

El crecimiento del PIB fue el más fuerte registrado desde el último trimestre de 2021, estuvo impulsado por un aceleramiento del gasto de los consumidores, concretamente en bienes duraderos como vehículos de motor y conciertos. También estuvo influenciando por una mayor inversión en inventarios privados, exportaciones, y el gasto de los gobiernos estatales y locales.



Economía

Colombia y China firmaron 12 instrumentos de cooperación, al final de visita de Petro

Este jueves también se conoció que el Banco Central Europeo mantuvo las tasas de interés en 4,5%, lo que significó la primera pausa desde julio de 2022, cuando empezó a endurecer la política monetaria europea. **De este modo concluyó el ciclo de alzas de tipos más intenso y largo de la historia de la política monetaria común.**

De esta manera, los tipos de interés permanecen en máximos de mayo de 2001, mientras que la tasa de depósito, el dinero que el BCE paga a los bancos por su dinero aparcado en Fráncfort, se mantiene en el 4%, su máximo histórico.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Colprensa

Colombia ha dejado de percibir \$1,4 billones por atentados al oleoducto Caño Limón-Coveñas

Héctor Manosalva, presidente de Cenit, una de las empresas filiales de [Ecopetrol](#), también estima que los daños en el tubo son tales, que con la suma de todos ellos se pudo haber construido otro oleoducto.

